
 

   

 

Procès-verbal de la séance du Comité consultatif des services aux élèves HDAA 2015-2016  

de la Commission scolaire Marie-Victorin, tenue le 20 juin 2016  à 19h15, à la salle Des Lys. 

 

Représentants des parents Fonction Présence Absence 

   Michel Rocheleau Président x  

            Frédéric Bourget Vice-président x  

           Johanne Daudier Secrétaire x  

           Yasmina Tahi Secrétaire  x 

  Ida Francoeur Rep. comité de parents x  

           Nicolas Brosseau Substitut comité de parents x  

           Sarah Deslandes Membre  x 

           Nancy Michaud Membre  x 

           Marie-Claude Ares Membre  x 

           Annie Clermont Membre x  

           Nadia Ben Khalifa Membre  x 

           Jean-Philippe Jung Membre x  

           Sylvain Lemieux Membre x  

           Stéphane Ricci Membre  x 

           Rachid Hacherouf Membre  x 

Représentants de la communauté  

           Alain Deschênes Directeur général ISEHMG x  

           À combler À combler   

Représentant des directions d’école  

           Lyne Gendron Directrice adjointe x  

Représentante des enseignants  

           À combler Enseignante secondaire   

           Julie Rivard Enseignante primaire x  

Représentante des professionnels  

           Suzanne Guévin Psychoéducatrice  x 

Représentante du personnel de soutien  

           Nathalie Archambault Techn. Éduc. spéc.  x 

Services des ressources éducatives  

          Marie France Martinoli Directrice adjointe x  
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1. Constatation du quorum à 19h21 après le buffet de fin d’année. 

 

2. Ouverture de l’assemblée 

Monsieur Rocheleau souhaite la bienvenue aux membres du comité. 

3. Adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour est adopté par madame Ida Francoeur et secondée par madame Annie 

Clermont. 

 

4. Parole au public 

 

Aucun représentant du public n’est présent. 

 

5. Adoption du procès-verbal du 30 mai 2016 

 

Adopté par monsieur Jean-Philippe Jung et secondé par monsieur Sylvain Lemieux. 

 

6. Règles budgétaires 2016-2017 

Madame Marie-France Martinoli présente un document. 

7. Répartition des ressources EHDAA des écoles spécialisées. 

Madame Marie-France Martinoli présente un autre document. 

8. Pause 

 

9. Budget du comité 

 

Après le buffet, le secrétariat et le café, il reste 1 300$. 

 

10. Assemblée générale automne 2016 

La date retenue est mercredi, le 5 octobre 2016. 

 

11. Parole au commissaire parent EHDAA 

Monsieur Rocheleau indique que le 14 juin était la dernière rencontre et que depuis il ne 

s’est pas passé grand-chose. Il y a eu le vote sur le plan des effectifs. 

 Le conseil a demandé une consultation concernant les projets immobiliers qui poussent. 



Motion sous-comité sondage : Monsieur Rocheleau félicite le sous-comité. On propose 

de rendre public les résultats du sondage. 

12. Parole au représentant du comité de parents 

 

Madame Lavallée était présente lorsque le rapport annuel a été présenté. 

 

Madame Ida Francoeur partage les sujets discutés : l’argent investi dans les écoles, la 

baisse des ratios de la maternelle de 20 à 19 et l’hommage à Serge Lefebvre (parent). De 

plus, Frédéric a présenté le sondage. 

 

13. Parole  au représentant FCPQ 

 

Madame Ida Francoeur mentionne que c’était une belle fin de semaine et qu’il y avait 65 

kiosques.  

 

On partage avec le comité le titre d’un livre sur la dysphasie « J’explique la dysphasie » 

Christian.veronneau@hermescommunication.ca 

 

14. Parole aux membres 

 

Madame Johanne Daudier partage l’information sur le Watchelp. 

 

Madame Line Gendron mentionne qu’elle ne sera plus au comité car elle ira relever de 

nouveaux défis, avec les adultes, à Antoine-Brossard. 

 

15. Varia 

 

Aucun sujet n’est apporté. 

 

16. Levée de l’assemblée 

À 20h37, proposé par madame Line Gendron, secondée par madame Annie Clermont. 

 

 

 Rédigé par Johanne Daudier 


